

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Schluss mit dem NPD-Verbotsgeschrei - Argumente statt Verbote!

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, im Bundesrat gegen einen unbegründeten und rein populistischen Antrag der Bundesländer zum geplanten NPD-Verbot zu votieren.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Die rein politisch motivierte Absicht, erneut ein Verbotsverfahren gegen die NPD einzuleiten, ist in ihrer Heuchelei kaum zu übertreffen.

Im Gegensatz zu den Bundestagsparteien, die bereits zahlreiche verfassungswidrige Gesetze verabschiedet haben, die erst durch das Bundesverfassungsgericht gestoppt werden mussten, ist die NPD weder verfassungswidrig noch verstößt sie gegen das Grundgesetz.